

Kenalkan Budaya Tionghoa Sejak Dini, LKP Pusat Bahasa Tionghoa PA CHHS Surabaya Gelar Chinese Window



Kegiatan kelas membuat pangsit.



Kegiatan kelas fotografi.

SURABAYA (IM) - Sebagai upaya mengenalkan budaya Tionghoa pada anak didiknya, LKP Pusat Bahasa Tionghoa PA CHHS Surabaya menggelar Chinese Window ke-6, Sabtu (1/6).

Kegiatan yang diikuti sekitar 200 siswa tersebut, digelar bertepatan dengan Hari Anak Internasional dan Hari Lahirnya Pancasila.

Menurut Kepala Sekolah LKP Pusat Bahasa Tionghoa PA CHHS Surabaya Ayunda Royani, dalam kegiatan ini diperkenalkan berbagai budaya Tionghoa.

"Diantaranya adalah seni menulis kaligrafi Shufa, membuat



Tamu VIP meninjau kelas alat musik Guzheng.

bakcang, membungkus phangsit, seni melukis Tiongkok, membuat tali temali Tiongkok, gunting mengunting kertas Tiongkok, alat musik Guzheng, serta seni fotografi,"

ujarnya.

Dia menambahkan, untuk sehari-harinya, pihaknya juga memiliki kelas kebudayaan Tionghoa. Seperti menari, menyanyi, membaca puisi,

serta seni bela diri Wushu.

"Untuk seni fotografi, kami bekerjasama dengan Paguyuban Masyarakat Tionghoa Surabaya (PMTS), bersama Unimaxx Photography Community dan Surabaya Art Society. Karena mereka punya program pengenalan seni fotografi pada anak-anak," tuturnya.

Ayunda berharap, seluruh siswanya tertarik untuk mengenal budaya Tionghoa dan senang belajar bahasa Mandarin. Apalagi siswanya tidak hanya Tionghoa. Ada multi etnis dan agama.

"Kami ingin agar anak-anak rajin belajar. Agar menjadi orang yang berguna bagi bangsa dan negara. Dan apabila ada yang meneruskan kuliah di Tiongkok. Supaya saat kembali ke Indonesia, bisa mengajar

dengan menjadi guru bahasa Mandarin," ucapnya.

Sementara itu, Sekjen PMTS Rasmono Sudarjo mengatakan, pihaknya ingin agar anak-anak tertarik dengan dunia fotografi sejak dini.

"PMTS bersama UPC & SAS memiliki memiliki berbagai program pelatihan secara gratis, yang digelar setiap minggu. Selain fotografi, ada pelatihan videografi, melukis, menulis kaligrafi Shufa, menari dan seni vocal," ujarnya.

Kegiatan Chinese Window dibuka dengan penampilan gerak & lagu, serta seni bela diri Wushu yang ditampilkan oleh siswa-siswi. Kemudian ratusan siswa tersebut masuk ke dalam kelas yang berbeda-beda, untuk belajar budaya Tionghoa. • anto tze



BPR SUPRA

PULAUINTAN
 General Contractor



PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
 Solvents, Industrial and Specialty Chemicals



www.mg.co.id



Siswa menunjukkan hasil mengunting kertas Tionghoa.



Tamu VIP bersama para guru.



INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
 PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
 ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id



GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.



Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
 Graha GRC Board, Jl. LetJen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com

Kolaborasi Summarecon Bandung, Pemerintah dan Warga Raih Penghargaan Lingkungan Kelas Dunia



Herman Nagaria (kanan) saat menerima penghargaan.



KI-KA: Herman Nagaria, Hindarko Hasan dan Adrianto P. Adhi.

SINGAPURA (IM) - Summarecon Bandung meraih penghargaan bergengsi kelas dunia di ajang prestisius FIABCI World Prix d'Excellence Awards 2024 di Singapura, 30 Mei 2024.

Summarecon Bandung dianugerahi Gold Winner Environment Category oleh FIABCI, Federasi Real Estat Internasional, organisasi real estat terkemuka di seluruh dunia.

Sebagai unit usaha PT Summarecon Agung Tbk, Summarecon Bandung diakui mengelola lingkungan kawasan seluas 300 hektare lebih secara unggul dengan terus bersama-sama dengan pemerintah dan warga lokal mengembangkan dan meningkatkan kualitas lingkungan di Summarecon Bandung dan area sekitar Gedebage.

Adrianto P. Adhi, Presiden Direktur Summarecon dalam

acara tersebut menjelaskan, penghargaan FIABCI ini menjadi bukti nyata dari kerja keras Summarecon dalam menghadirkan produk-produk properti yang tidak hanya inovatif, dan berkualitas tapi juga berwawasan lingkungan.

"Beragam apresiasi dan pengakuan FIABCI hingga kini telah didapatkan Summarecon di berbagai kawasan pengembangan kami di Kelapa Gading, Serpong, Bekasi, Bandung, Bogor, hingga Makassar," tambah Adrianto P. Adhi.

Gedebage tergolong wilayah yang sering dilanda genangan, lalu lintas yang sangat padat, kondisi tanah yang kurang baik, dan juga kondisi ekonomi masyarakat yang perlu ditingkatkan.

Summarecon Bandung mengatasi ini dengan pengendalian banjir melalui pembuatan taman

dan enam buah danau yang luasnya 27 hektare.

Untuk mengatasi kondisi tanah yang kurang baik, Summarecon Bandung menerapkan teknologi PVD (Prefabricated Vertical Drainage) dan PHD (Prefabricated Horizontal Drains). Hal ini untuk mengupayakan perbaikan kondisi tanah yang lebih baik.

Untuk mengatasi kepadatan lalu lintas, Summarecon Bandung, Pemprov Jawa Barat dan Pemkot Bandung bekerja sama memperbaiki infrastruktur dengan menambah akses jalan, membangun jalan penghubung dari akses tol Gedebage KM 149 Padaleunyi dan menyediakan transportasi umum, serta memperbaiki pengelolaan traffic agar kondisi lalu lintas lebih nyaman.

Summarecon Bandung juga menciptakan lebih dari 500 pe-

kerjaan baru dan mendukung kontraktor serta vendor usaha kecil lokal.

Selain itu, Summarecon Bandung juga menanam lebih dari 20.000 pohon baru dan melestarikan pohon eksisting semaksimal mungkin serta memiliki lahan pembibitan (nursery).

Danau dan pepohonan ini sebagai upaya menjaga habitat satwa lokal seperti burung kuntul kerbau dan burung blekok.

Summarecon Bandung juga secara rutin memproses 5.000 ton sampah organik per tahun dan mendonasikan lebih dari 100 ton sampah plastik bekerjasama dengan Yayasan Buddha Tzu Chi untuk didaur ulang.

Sebagai paru-paru kota dan untuk kenyamanan warga dibangun Taman Sumringah, taman publik lainnya, bike sharing BOSEH, jalur sepeda, dan

lain-lain.

Summarecon Bandung juga menyediakan stasiun pengisian kendaraan listrik dan menerapkan "Rumah Adem" di setiap rumah yang dijual untuk mengoptimalkan sirkulasi udara dan memaksimalkan udara alami (non AC).

"Summarecon selalu membangun kawasan terpadu dengan memperhatikan keseimbangan dan pelestarian lingkungan, hal ini merupakan perwujudan dari visi Summarecon untuk menjadi teman sepanjang waktu dalam membangun komunitas dengan ekosistem kehidupan yang harmonis dan juga misi perusahaan untuk menciptakan lingkungan yang sehat dan berkelanjutan. Upaya ini telah kami lakukan di seluruh kawasan yang telah dikembangkan Summarecon. Kami sangat bahagia, kerja keras

kami di Summarecon Bandung mendapatkan apresiasi oleh dunia internasional dalam FIABCI 2024," ujar Direktur PT Summarecon Agung Tbk, Herman Nagaria yang hadir pada malam penghargaan dan menerima piala penghargaan FIABCI.

Executive Director Summarecon Bandung Hindarko Hasan menambahkan, pihaknya bersyukur Summarecon Bandung meraih penghargaan yang sangat bergengsi ini.

"Ini memberikan semangat bagi kami untuk terus maju dan berinovasi. Terima kasih untuk seluruh pihak yang sudah memberikan apresiasi ini dan pihak-pihak yang selalu mendukung Summarecon Bandung untuk meningkatkan quality of life seluruh stakeholder Summarecon Bandung dan sekitarnya," pungkasnya. • kris

Matahari Sakti Dukung Aksi Donor Darah Serentak Jaringan Puspenerbal Seluruh Indonesia



Laksmi TNI Bayu Alisyahbana memberikan paket sembako ke peserta donor darah.



Totok Sudarto berfoto bersama Laksmi TNI Bayu Alisyahbana dan Direktur PT Matahari Sakti Rudy Purwono.



Totok Sudarto memberikan paket sembako ke peserta donor darah.

SIDOARJO (IM) - Matahari Sakti turut mendukung aksi sosial berupa donor darah serentak jaringan Puspenerbal Seluruh Indonesia dalam rangka HUT ke-68 Pengebangan Angkatan Laut Tahun 2024.

Aksi sosial Donor Darah serentak di satuan kerja jaringan Puspenerbal se-Indonesia ini, dibuka Wakil Komandan Pusat Pengebangan Angkatan Laut Laksmi TNI Sisyani Jaffar di Wisma Perwira Brahmastra, Lanudal Juanda, Sidoarjo, pada Rabu (22/5).

Donor darah di Wisma Perwira Juanda dan Satuan Kerja jaringan Puspenerbal seluruh Indonesia ini



Totok Sudarto dan Rudy Purwono berfoto bersama peserta donor darah.



Rudy Purwono memberikan paket sembako ke peserta donor darah.

menghimpun 1.068 pendonor.

Untuk Surabaya dari 561 orang yang mendaftar, sebanyak 403 yang berhasil lolos untuk mendonorkan darahnya.

Bagi mereka yang mendonorkan darahnya diberikan satu paket sembako berisikan 3 kg beras, 1 kg gula putih, 1 liter Minyak goreng dari PT. Matahari Sakti melalui Puspita Dewi Prijadi.

Dewan Kehormatan PMI Kota Surabaya yang juga penggerak donor darah sukarela Totok Sudarto yang turut hadir di kegiatan tersebut merasa bersyukur kegiatan sosial tersebut berlangsung sukses. Dia berharap untuk kedepannya akan lebih semangat lagi. • idn

Sharing Kesehatan di Perayaan Hari Lanjut Usia 2024



Para lansia yang hadir, berfoto bersama.

JAKARTA (IM) - Rabu, 29 Mei 2024, banyak ucapan dan saling mengingkatkan kepada para Ibu dan Bapak yang berusia 70-80 tahun.

Kesempatan ini dilakukan

juga oleh 40 orang para lansia Tionghoa yang berkumpul di Restoran Caza Suki, Kawasan Blok M, Jakarta Selatan dengan acara bertajuk Smart (sehat, mandiri, aktif, produktif, bermarta-

bat) dengan ketua Panitia Jeany Utama.

Dalam sambutannya, Jeany Utama mengucapkan banyak terima kasih kepada para tamu undangan yang telah hadir, khu-

susnya para lanjut usia yang senantiasa dalam keadaan sehat walafiat, penuh semangat.

"Usia Lanjut merupakan karunia dan berkah dari Tuhan Yang Maha Esa yang harus kita syukuri

bersama," kata Jeany Utama.

Dirinya berharap semua yang hadir diberikan berkah usia yang Panjang dan penuh kebahagiaan bersama keluarga.

Selepas sambutan, acara dilan-



Pertunjukan Orchestra.

jutkan dengan sharing menjaga kesehatan dan makan Bersama, lalu diakhiri dengan menyaksikan pertunjukan orchestra yang melibatkan anak - anak muda berprestasi. • bam